

Presseinformation

LED-Technik für Straßenbeleuchtung

Sehr geehrte Damen und Herren von Presse und Rundfunk,

Unter der Überschrift „LED-Technik für Straßenbeleuchtung spart Kosten und schont die Natur“ startet der BUND Südpfalz nun bereits seinen vierten Regionalen Beitrag zur anstehenden Energiewende. Die Veranstalter möchten das vorhandene, aber in weiten Kreisen noch recht lückenhafte Wissen nicht nur zur LED-Technik, sondern auch zu den dazu gehörigen Finanzierungs- und Konzessionsfragen an eine breitere Öffentlichkeit herantragen.

Die BUND-Kreisgruppe Südpfalz wendet sich daher mit dieser Informations- und Diskussionsveranstaltung zunächst an die ca. 120 Ortsbürgermeister und deren Gemeinderäte in den Landkreisen GER und SÜW. Interessant wird es aber auch für jeden, den die mit der Energiewende verbundene Themenvielfalt interessiert.

Stattdfinden wird das Ereignis am

Mittwoch, dem 14. März, 18:00 Uhr

im Kleinen Saal der Herxheimer Festhalle.

Folgende Referate von Experten sind vorgesehen:

- „Straßenbeleuchtung und Umwelt: Vergleichende Untersuchung zum Anflugverhalten von Insekten an Straßenleuchten“ von **Prof. Dr. Gerhard Eisenbeis, Universität Mainz**
- „Ablauf von Konzessionsverträgen und Straßenbeleuchtungsverträgen – Chancen und Herausforderungen für Kommunen“ von **Gabriele Flach, Gemeinde- und Städtebund Rheinland-Pfalz**
- „Notwendige Informationen zur LED-Technik; Finanzierung über Contracting und Alternativen“ von **Peter Tiefenbach, PROFILED GmbH & Co. KG, Stolberg/Rheinland.**

Mit freundlichen Grüßen **Ulrich Mohr**